
 

QuAresima 
Con i santi 2

E’ risorto, non è Qui… 
Quaresima 2024

Là lo vedrete!

CONDIVIDERE

Per i bambini



Là lo vedrete! 
ASCOLTANDO 
LA PAROLA DI DIO 
RIFLETTIAMO con  
sant’ANTONIO ABATE 
I santi sono uomini e donne come noi nei quali possiamo 
vedere alcuni tratti dell’amore di Gesù. Oggi, un video su 
Sant’Antonio Abate, ci può insegnare qualcosa per avere 
fede mettendoci in ascolto della parola di Dio.


UN VIDEO PER RIFLETTERE 

https://youtu.be/OCd7eqZvVzU?si=77Eurd1g62GmTD5I


     QUARESIMA 2024

LA SCHEDA DEL SANTO 

Antonio abate è uno dei più illustri 
eremiti della storia della Chiesa. Nato 
a Coma, nel cuore dell'Egitto, intorno 
al 250, a vent'anni abbandonò ogni 
cosa per vivere dapprima in una plaga 
deserta e poi sulle rive del Mar Rosso, 
dove condusse vita anacoretica per 
p iù d i 80 ann i : mor ì , i n fa t t i , 
ultracentenario nel 356. 


Già in vita accorrevano da lui, attratti 
dalla fama di santità, pellegrini e 
bisognosi di tutto l'Oriente. 


Anche Costantino e i suoi figli ne 
cercarono il consiglio. 


La sua vicenda è raccontata da un 
d iscepo lo , sant 'Atanas io , che 
contribuì a farne conoscere l'esempio 
in tutta la Chiesa. Per due volte lasciò 
il suo eremitaggio. 


La prima per confortare i cristiani di 
A l e s s a n d r i a p e r s e g u i t a t i d a 
Massimino Daia. La seconda, su 
invito di Atanasio, per esortarli alla 
fedeltà verso il Conciliio di Nicea.
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SANT’antonio 
abate

     QUARESIMA 2024

«Io non temo più Dio, 
lo amo.  
Perché l'amore  
scaccia il timore» 

RIPENSANDO A 
SANT’ANTONIO, 

QUESTA SETTIMANA 
MI IMPEGNO A…



